



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2022

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Änderung des Bundesgesetzes über Schuldbetreibung und Konkurs (SchKG) (Betreibungsauskunft, elektronische Zustellung und Online-Versteigerung); Vernehmlassung

**P220947**

1. Der Regierungsrat genehmigt den Entwurf der Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die vom Bund vorgeschlagenen Teilrevisionen des Bundesgesetzes über Schuldbetreibung und Konkurs (SchKG) betreffend Betreibungsauskunft, elektronische Zustellungen und Online-Versteigerung. Die Vorlage schafft die gesetzlichen Grundlagen für die voranschreitende Digitalisierung im Schuldbetreibung und Konkurswesen und verspricht Erleichterungen und Effizienzgewinne. In seiner Vernehmlassungsantwort regt der Kanton Basel-Stadt aber einige Ergänzungen an.

